
Excelentíssimo Senhor Vice-Presidente da Câmara Municipal de Joanópolis. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Moção nº 35/2005 
 

 
Benedito Ignácio Giudice, Vereador em exercício 

junto a esta r. Casa Legislativa, usando de suas faculdades regimentais, apresenta 
MOÇÃO DE AGRADECIMENTO à Secretaria da Educação do Estado de 
São Paulo, pelo fato de, por ocasião de audiência concedida pela Assessoria 
Política do órgão, ter assegurado que serão abertas inscrições para a suplência do 
ensino médio neste município, na EE “Cel. João Ernesto Figueiredo”, e, havendo 
número suficiente de inscritos, será efetivamente instituído a partir do vindouro 
ao letivo (2006); mostra-se importante que a abertura das inscrições seja 
amplamente divulgada. Por certo muitos munícipes com idade incompatível com 
a adequada para o curso regular, terão oportunidade de retomar os estudos, fato 
que propiciará maior competitividade no mercado de trabalho. 

 
Assim, requer, após discutida, votada e aprovada, seja a 

presente Moção encaminhada, mediante ofício, à Secretaria Estadual de 
Educação, comunicando-se a Diretoria Regional de Ensino de Bragança Paulista 
e a EE “Cel. João Ernesto Figueiredo”.  
 

Joanópolis, 27 de setembro de 2005. 
 

 
Benedito Ignácio Giudice 

Vereador 


	Vereador 

